

# EVASION

Martine Camuset

La nuit, mon âme éprise de liberté  
s'évade de mon corps endormi et reposé.  
Elle grimpe dans les sphères éthériques,  
rejoint un monde astral et onirique.

Elle voyage parmi d'autres âmes,  
échappées, elles aussi, de quidams,  
vit des situations, visite des lieux  
où, ici-bas, je n'ai jamais posé les yeux.

Le jour, bientôt, va poindre à l'horizon.  
Il est temps de reprendre possession  
de ce corps, véhicule de chair,  
qui lui permet de rester sur terre.

Mais, n'est-ce pas là les rêves ?  
Cinéma, parfois grotesque, de nos nuits.  
Pourquoi, lorsqu'on se lève  
ne se souvient-on pas de ceux-ci ?

Pourquoi avons-nous parfois une impression  
de déjà vu devant un paysage, une situation ?  
Notre âme nous jouerait-elle des tours  
pour attirer notre conscience, à son tour ?